

María Concepción Martínez Omaña El agua en la memoria. Cambios y continuidades en la ciudad de México, 1940-2000



El agua en la memoria. Cambios y continuidades en la ciudad de México, 1940-2000 congrega una serie de trabajos que ponen en el centro de su reflexión las profundas transformaciones que se han producido en el paisaje urbano de la ciudad de México durante el siglo XX. a través de una porción de sus habitantes se reconstruyen las relaciones entre el agua y los pobladores, sus ideas, valores, creencias y sus prácticas. A lo largo del periodo Los textos que integran esta obra estudian aspectos relacionados con los rasgos geográficos e históricos y de la disponibilidad del recurso hídrico.